



Neues aus dem MTV Nautilus

05/2025

27.11.2025

Nikolausfeier am Hafen

MTV Thementag, was haben Sie verpasst?

Vortrag der DLR Forschungsstelle Maritime Sicherheit, Bremen, Nautilushaus

Das Sprachrohr - Ihr Draht zum Vorstand

Nikolausfeier

Am 06.12.2025 kommt natürlich wieder der Nikolaus. Und bei uns in Vegesack kommt er sogar mit einem Schiff in den Hafen.

Gemeinsam mit der katholischen Kirchengemeinde „Heilige Familie Grohn“ beginnen wir wieder um 17:00 Uhr mit einer kleinen Andacht.

Um 17:30 Uhr erscheint dann der Nikolaus aus dem dunklen Hafen.

Ab 18:00 Uhr gibt es dann Glühwein auf dem Vorplatz beim NAUTILUSHAUSS.

Wir danken unseren unermüdlichen Organisatorinnen, Ulla Köster, Marlene Stahmer und Kerstin Zeche für ihre liebevolle Vorbereitung sowie dem Nikolaus Martin Mader.

Spender unserer Nikolausveranstaltung:

Wir danken ganz herzlich: Optik Pieke, Apotheke Bannert, Martin Mader (Otto & Sohn), Reformhaus Bühring, Feinkost Scharringhausen J.H.G., Obsthof Cordes (Wochenmarkt), Ruhepunkt Vegesack.

Ohne die großzügige Unterstützung der Spender wäre die Veranstaltung nicht durchführbar.

MTV Thementag am 22.11.2025 (Rückblick)

Der Tag begann mit einer feierlichen Übergabe der Barkasse VEGESACK durch unseren Ortsamtsleiter, Gunnar Sgolik, an Spartenleiter Louis Boos.

In seiner Ansprache bemerkte unser Vorsitzender, Thomas Rutka, dass es sich um weit mehr als ein attraktives Ausbildungsprojekt für junge Leute handelt. Hier tragen wir aktiv zur Belebung des Vegesacker Hafens bei. Wir lieben nicht nur unseren Hafen, wir leben ihn auch.

Als besonders belebende Elemente nannte Rutka die Kutterpuller und eben unsere Jugend.

Anschließend ging es zu Kaffee und Kuchen sowie abschließendem Grillen in die Räumlichkeiten des Vegesacker Geschichtenhauses. Und gab es die Möglichkeit zur Aussprache mit dem Vorstand.

Im letzten Jahr wurden die REGINA sowie der Jugendwanderkutter VEGEFEUER angesprochen.

Die damalige Bitte an den Vorstand lautete: Falls irgendwie möglich, beide Schiffe bitte erhalten. Aktueller Stand:

REGINA: Mittlerweile ist ein Gutachten erfolgt, das Schiff könnte nach einer Restaurierung noch viele Jahre halten.

Wir verhandeln derzeit mit dem Stadtgartenverein, da sich bei leider niemand als Kümmerer meldet.

VEGEFEUER: Unser neuer Jugendwart, Nico Einroos, kümmert sich um das Schiff und möchte den Kutter zum Sommer klar haben.

Wenn dieser Versuch scheitert, müssen wir dem Schiff zur Liebe handeln und den Kutter doch in andere Hände geben.

Aktuell:

Es gab den Wunsch, aus Sicherheitsgründen die Treppenstufen der Außentreppe des Nautilus hauses mit Signalfarbe kenntlich zu machen.

Außerdem soll die Mitgliederwerbung intensiviert werden und Vereinsereignisse vermehrt in der Öffentlichkeitsarbeit verwendet werden.

Mit 59 Teilnehmern war die Veranstaltung wieder gut besucht, die Resonanz unter den Anwesenden war sehr positiv.

Ein großer Dank gilt auch dem Vegesacker Geschichtenhaus und seinem fleißigen Team, welches uns verwöhnt hat.



Auf dem Bild erkennen wir (von links nach rechts): Hans Simuleit (vorheriger Eigner und neues Mitglied), Ortsamtsleiter Gunnar Sgolik, Spartenleiter Louis Boos, unseren Vorsitzenden Thomas Rutka und Skipper Finley Lippke.

Vortrag der DLR Forschungsstelle Maritime Sicherheit, Bremen, Nautilus Haus

Am 30.11.2025 hält Stefan Wiehle vom German Aerospace Center (DLR) bei uns im Nautilus Haus einen Vortrag zu Radar-Satelliten und gibt einen Einblick in die satellitengestützte Erdbeobachtung.

Der von unserem Mitglied Cynthia Nieland organisierte Vortrag soll um 15:00 Uhr beginnen.

Das Sprachrohr

Liebe Vereinsmitglieder und Freunde,

Sie haben ein Anliegen wie Lob, Kritik, Anregungen? Oder Sie wollen einfach mal gleich etwas loswerden?

Dann nutzen Sie doch unseren direkten Draht zum Vorstand, "Das Sprachrohr".

Wir freuen uns über jeden Kontakt mit Ihnen und antworten schnellstmöglich, nach Erörterung im Vorstandskreis.

Jede Kommunikation mit Ihnen ist uns wichtig, bestärkt sie uns doch in unserem Anspruch, im Sinne der Mitglieder zu handeln.

Und so einfach geht's: Eine E - Mail oder einen Brief mit dem Stichwort "Das Sprachrohr" an vorstand@mtv-nautilus.de bzw. MTV Nautilus e.V.- Das Sprachrohr - Zum Alten Speicher 7
28759 Bremen